

13 avril 2024



L'association Le Cloucq Michelais reçoit le Prix de l'Initiative Mémoirelle

Lors de l'AG de l'ANMONM, il a été rappelé que le prix de l'initiative mémoirelle vise à faire la promotion des initiatives remarquables relevant du domaine de la mémoire, et c'est précisément ce à quoi s'attache l'association « LE CLOUCQ MICHELAIS » présidée par notre ami Guy Coirier, porte-drapeau de notre section pour le Sud-Vendée, rappelait Thérèse Charrieau.

Cette association, dont 4 représentants entouraient leur président, a publié 3 ouvrages « Saint-Michel sous l'occupation », « Mémoire aux Poilus de Saint-Michel-le-Cloucq », « Saint-Michel le Cloucq de l'an 1000 à 1950 », en prépare un quatrième relatif à l'engagement de Michelais durant la deuxième guerre mondiale, mène une action inlassable de restauration de bâtiments composant le patrimoine matériel de la commune : c'est la raison pour laquelle Mme Michèle Peltan leur remettait le diplôme du prix départemental de l'initiative mémoirelle, accompagné d'un chèque de 500 €.